Il faut que ça sorte!

POINT DE RUPTURE ATTEINT DANS LES ÉCOLES





Il faut que ça se sache!





Annuler immédiatement les suppressions de postes à la rentrée 2024.

Budgéter des moyens pour l'inclusion : augmentation des places en ESMS et en Ulis et un vrai statut pour les AESH

Mettre en place un plan triennal de recrutement pour abaisser les effectifs, sanctuariser les postes de remplacements et reconstituer les RASED/PDMQDC un nombre d'AESH formés et sous statut à la hauteur des besoins





DES MOYENS SUPPLEMENTAIRES POUR ASSURER LA REUSSITE DE TOUS ET TOUTES



Augmenter de 300 euros net mensuels les PE et les AESH Autoriser les personnels à s'absenter avec traitement pour les rendez-vous médicaux et les obsèques

Redéfinir le temps de travail (prise en compte des 20 min d'accueil et du travail invisible...) pour en alléger la charge, et obtenir un temps complet pour les AESH





AMELIORER LE STATUT ET LES DROITS DES PERSONNELS



Assurer 18 demi-journées par an de formation et de concertation

Garantir l'accès à une formation continue, sur temps de travail, pour les PE et les AESH Maintenir la
liberté
pédagogique:
non-imposition
des manuels,
des démarches
pédagogiques et
abandon des
évaluations
nationales





REDONNER DU SENS AUX METIERS



Il faut que ça change!



Lieu et heure de manifestation dans le département

